

**Y ADEMÁS****“Aprobar dictamen  
afectará al T-MEC”**

Juzgadores federales entregaron un documento a la Cámara de Diputados y al Senado para expresar que la reforma judicial incumple compromisos del T-MEC. A través de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial, señalaron que el mecanismo interactúa con otros instrumentos del derecho internacional, “esto requiere un equilibrio cuidadoso para asegurar que el T-MEC se integre con otros compromisos de los Estados parte”.